

オリジナルTシャツ通信

- 第27号 -

発行日
2017年4月25日

発行人
一般社団法人
日本オリジナル
Tシャツ協会
03-5421-2171
jimukyoku@jota
.or.jp

冷たい雨の中集客健闘

オリTフェス 来場者1660名、体験コーナー盛況



雨のため展示場所を芝生広場から施設内に変更

当日は予報通りの雨でした。準備をした前日はとても天気良かったことがなごめやまれました。それでも40名を超える協力スタッフが来場者に声をかけて多くの方に参加いただくことができました。オリジナルTシャツの日記念イベント

第3回ふれあいオリTフェスティバル。結果は来場者数1,660名、およそ200名の方にアンケート回答、コンテスト投票、プリント体験をしていただくことができました。特に撮影した写真やスマホ写真からその場で作るオンデマンド



オリTグランプリの作品展示



人気のオンデマンドプリント

オリTグランプリ作品展示



今年で2回目のTシャツコンテストは「オリTグランプリ」として10月から作品を募集しました。告知が弱く残念ながら33作品の応募となりました。(メッセージTシャツ部門13作品、熱海フット部門20作品) 次回は新たな施策で作品を募集する企画を進めています。オリTでメッセージを伝えるというオリTの日のコンセプトを広く伝えていきたいです。

協賛金・提供品 続々と集まる

今期のイベント協賛金は、皆様のご協力のおかげで目標15万円に対して15万5千円が集まりました。提供品については賛助会員からの無地ボディ提供に始まり、各会員から展示用Tシャツの送付があり、無事イベントを開催することができました。来年以降は協賛金に頼ることなく開催できるように収益の確保を検討していきます。



宮城県に東日本大震災義援金を寄付

今年のオリTフェスでは、各エリアに募金箱を置き、東日本大震災被災地支援のチャリティー活動を行いました。結果71215円が集まり、そのうち経費を差引いた41215円を宮城県へ寄附しました。未だ傷の癒えることのない未曾有の災害、東日本大震災の被災者のためにできること。日本オリジナルTシャツ協会では引き続き支援を行っていきます。



先日開催された第12回 JOTA 理事會にて、今年熱海で開催したオリTグランプリをさらに認知度を上げていく企画として「オリT甲子園」を企画しています。

実施概要等詳細については、後日事務局より正会員の皆様へご案内いたします。全国的にオリTの認知を広げる新たなイベントとして、正会員の皆様のご協力をお願いいたします。

オリT甲子園開催(予告)

「甲子園」を開催することを決定しました。正会員各社が5月〜10月にかけて受注するオリジナルTシャツを、依頼者の承諾のもと「オリT甲子園」に無料でエントリーしていただくという企画です。



全国をつなげよう! 会員リレー No.32

Su&Kuu (スーアンドクウ)

静岡県静岡市葵区安西2-13-1F

設立2016年7月

代表者: 鈴木大直

原崎 空



タジヤレ教授のおしゃれな話 9

「鯉のぼり」

A. いよいよ鯉のぼりの季節だね。/ B. 真鯉にひごいに吹流ししたっけ。でも最近あまり見ないですね。どうして端午の節句で鯉のぼりあげるんですか? / A. あいうえくそれはだね。昔、中国に龍門というそれはけわしい滝があつて多くの魚が登ろうとした中で、唯一のぼれた鯉が龍になったという。その故事から登龍門という言葉が生まれ鯉のぼりが男の子の出世を祝う端午の節句の行事として定着したようだね。/ B. へー、そうなんですか。やっぱり鯉はすごい魚なんですね。/ A. そうだね。こいは人生で最も美しいもので大切なものだと思うね(笑)。/ B. それは「こい」の意味が違うんじゃないかしら(笑)。/ A. そうともいう(笑)でもまごいはいけどひごいはダメだよ! / B. どうして? / A. だってまごいは真の恋だけどひごいは悲しい恋だから(笑)。/ B. あゝ。本気にしたら恋煩いしそうだわ。そんな話は吹流しじゃなくて聞き流しましょう(笑)。/ A. あまりしつこいとダメかな。しつこいは失う恋とかいて失恋につながるから(笑)。

【M】

協会事業を部会で進行

JOTA第12回理事会議事要旨

4月7日、(株)ラブ・ラボ 沖縄オフィス会議室で開催されたJOTA第12回理事会では、第4回定時総会で会員各社よりいただいたご意見や提案について、精査するとともに平成29年度の事業計画の具体的な進め方について議論がありました。おまな決議内容は次の通りです。

- ① オリTフェスに関連するTシャツコンテストを新たに「Tシャツ甲子園」としてオンシーズン（5月～10月）に募集する企画を実施する。
- ② オリTフェスの体験コーナーを一部有料化する。
- ③ 地域支部の発足について

④ 現在運営しているJOTAチャリティーショップが売上不振のため5月に一時閉鎖する。

その他、新規会員募集についてや次回理事会の開催場所、日程（9月15日兵庫・豊岡（絆工房）を予定）、次回定時総会の会場および日程（2月9日東京・市ヶ谷を予定）について確認をしました。

著作権保護の取り組みについて

今回、理事会に提出された著作権保護の取り組みについての原案がこのたび採用されました。内容は次の通りです。

「一般社団法人日本オリジナルTシャツ協会及び加盟各社では、著作権法をはじめとする知的財産権についての関連法規を遵守し、以

下の取り組みを行ないます。」

① ご提供いただくデザイン等について著作権侵害の恐れがないかを確認し、お客様とともに権利侵害を未然に防ぐよう努めます。」

② 自社で作成、提案するデザインにおいて、他社の著作権等を侵害することがないよう、細心の注意を払い業務に従事します。」

③ 第三者より著作権等侵害の申し出があった場合は速やかに状況の確認をおこない、早期解決に向け誠実に対応いたします。」

著作権の保護については個々の案件において細かな規定をすることが難しく、状況や立場によって解釈が異なることがあるため、あえて概念的に法令順守と積極的な問題解決について明確に文化しました。

部会参加のお願い

部会体制について、左記の通り担当役員を決定しました。会員の皆様には担当役員より部会参加の打診があった際、積極的なご参加をよろしく願います。

部会担当役員一覧

【Tシャツコンテスト（オリT甲子園）】笠原・藤井 / 【Tシャツ教室】（親子オリT教室）高濱 / 【Tシャツソムリエ】中野・松本 / 【オリTの日】藤井・田村 / 【オリTフェスティバル】森・河野（敬称略）

※谷本会長は全体の業務進行を確認、教会展体の事業を統括する。

部会参加のお願い

部会体制について、左記の通り担当役員を決定しました。会員の皆様には担当役員より部会参加の打診があった際、積極的なご参加をよろしく願います。

部会参加のお願い

部会体制について、左記の通り担当役員を決定しました。会員の皆様には担当役員より部会参加の打診があった際、積極的なご参加をよろしく願います。

部会参加のお願い

部会体制について、左記の通り担当役員を決定しました。会員の皆様には担当役員より部会参加の打診があった際、積極的なご参加をよろしく願います。

部会参加のお願い

部会体制について、左記の通り担当役員を決定しました。会員の皆様には担当役員より部会参加の打診があった際、積極的なご参加をよろしく願います。

競争から共生へ

日本は人口の高齢化社会の次に減少社会が到来すると予測されています。そうなれば必然的に消費の縮小が起きます。すでに地方では始まっていると言われています。どれだけ政府が施策を講じても歯止めをかけるのは難しいはずですが、会員の皆様からも売上の停滞や伸び悩みのお話をよく耳にします。もはや過去の経営手法や感覚では通用しなくなっています。自

オリTよろずごと

競争から共生の意識に重点をおき業界の問題点や課題は協力してゆければ、まだまだやれる事があるはずで、消費者に感動や喜びを提供できる仕組み作りやイベントなど、業界が一丸となって課題に向き合い協調することでTシャツ作りが

日本中に広がることを切に願っています。

（株）マジック 藤井裕之



お知らせ

マジック藤井社長による「オリTよろずごと」の連載は今回が最終回です。次号より各会員に2回ずつ（半期ごと）連載を担当いただきます。事務局より依頼がありますので、皆様ご対応よろしくお願いたします。

「沖縄」という地域性を活かして

株式会社アイアム工場・店舗見学会



4月7日、沖縄・那覇の株式会社アイアム工場・店舗見学会の参加人数は14名でした。冒頭アイアムの仲間社長よりご挨拶いただきました。沖縄という



地域性を活かしてWeb制作（システム）事業、Tシャツ制作（デザイン）事業を展開するアイアムの企業としてのオリジナルティーと強さを感じた工場見学会でした。工場見学の後は国際通りにある店舗「Tシャツ屋ドットコム」を見学させていただきました。Tシ



ヤツだけでなく、オリジナルの「かりゆしウェア」なども販売、観光客に人気の商品です。



顧客から依頼を受けて作るオリジナルではなく、自社オリジナルのアップレル商品として、県内に4店舗展開しているアイアムの事業内容に、参加者の皆さんは



興味を持っていました。工場、店舗見学から懇親会の手配までご対応いただいたアイアム川元部長をはじめ、仲間社長、社員の皆様にあらためて御礼申し上げます。次回の工場見学会は9月15日、兵庫県豊岡市の株式会社絆工房を予定しています。

「Tシャツ広場」オリTグランプリ入賞者表彰

ふれあいオリTフェスティバルの来場者投票で審査を行ったTシャツコンテスト「オリTグランプリ」メッセージTシャツ部門で優秀賞を受賞した「揚げたてのサーターアングラー」さんの表彰がラブ・ラボ沖縄オフィスで行なわれました。受賞者がラブ・ラボ沖縄オフィスのデザイナーだったため、今回はサブライズの授賞式となりました。

賞品を手渡す森実行委員長

◆編集後記◆

シーズンに入り、各社忙しい日々を過ごされていると思います。GWで一息とはいかず、休み明けには大量の受注案件と格闘ということになるのではないのでしょうか。年4回発行になったオリT通信。それでもギリギリの発行になる事務局には、特にシーズンはないのですが…

今回の理事会で協会のおもな事業が担当制になりました。会員各社が参加して運営される協会を目指して頑張らしましょう！

（編集・協会事務局）